

Bronze, Silber, Gold an der Lotteschule – Kinder des Jahrgangs 2 und 4 erhalten am Faschingsdienstag das Sportabzeichen

Diese Woche bekamen 34 Kinder der Lotteschule Wetzlar das Sportabzeichen für das Jahr 2023 verliehen. Die Abzeichen in bronze, silber oder gold und die Urkunden bekamen die Kinder von Frau Steuernagel und Frau Cronau vom Team Schulsportleitung unter dem Applaus der Mitschüler und Klassenlehrer überreicht .

Beim Sportabzeichen werden Anforderungen in vier verschiedenen Disziplingruppen abgelegt: Ausdauer, Kraft, Schnelligkeit und Koordination. Dazu muss man mindestens 50 Meter schwimmen können. Je nach Leistung werden die ausgewählten Disziplinen mit einem, zwei oder drei Punkten bewertet. Bei einer Gesamtleistung von vier bis sechs Punkten erhält man das bronzene Abzeichen, bei sieben bis neun Punkten erreicht man das silberne Abzeichen und beim Erreichen von zehn, elf oder sogar zwölf Punkten bekommt man das goldene Abzeichen verliehen. Einmal im Jahr darf das Sportabzeichen abgelegt werden. Auf dem Foto sieht man die erfolgreichen Sportler mit ihren Urkunden und Anstecknadeln.